



## AGENDA TAHUNAN KELURAHAN NGAMPILAN

# Warga Berebut Ribuan Bakpia

**YOGYA (KR)** - Ratusan sembilan kampung yang tergabung dalam 13 kelompok seni dari unsur Rukun Warga (RW) di Kelurahan Ngampilan Yogyakarta, larut dalam keceriaan di agenda tahunan Merti Bakpia dirangkai Karnaval Potensi Seni, Minggu (20/10). Kegiatan dipusatkan di eks Pabrik Tegel Ngampilan yang menjadi lokasi pentas, start karnaval hingga finis serta rebutan bakpia.

"Acara ini merupakan agenda tahunan Kalurahan Ngampilan. Karena kalurahan ini produknya bakpia, maka kegiatannya tidak jauh dari ciri khas tersebut," tutur Ketua Panitia Risti Tuta saat dijumpai di sela kegiatan.

Menurut Tuta, dikeluarkan tiga gunung dalam kesempatan tersebut. Dua gunung, Lanang dan Wadon diproduksi UMKM Semekar yang merupakan wadah produsen bakpia

di Ngampilan. Sementara satu gunung, yakni Gunung Anakan merupakan hasil karya dari warga. "Kalau tiap gunung rata-rata terdiri 1.000 bakpia, paling tidak ada 3.000 bakpia yang kemudian diperebutkan bagi warga masyarakat," lanjut Tuta.

Ditambahkannya, sebelum karnaval menempuh jarak sekitar 5 kilometer, tiap konti-

ngen menampilkan koreografi kreativitasnya di hadapan juri lomba. Khusus untuk perlombaan ini juga merupakan inovasi baru untuk menggugah kreativitas warga.

"Harapan kami melalui kegiatan ini makin mege-nalkan bakpia. Bahwa bakpia di Ngampilan bukan cuma pengusaha, tapi banyak industri kecil di dalam kampung

yang diharapkan makin dikenal pula," ucap Tuta.

Sekda Kota Yogyakarta Ir Aman Yuriadjaya MM menekankan, kegiatan ini makin menguatkan predikat kalurahan Ngampilan sebagai kalurahan bakpia. Tapi lanjut Aman, Kalurahan Ngampilan juga dikenal karena potensi lainnya, seperti tela tempe, oseng-oseng mercon dan lainnya.

"Termasuk potensi seni yang dimiliki warganya. Malahan berdasar informasi, dari kalurahan ini yang banyak menyumbang talent dalam penampilan mewakili kecamatan pada Wayang Jogja Night Carnival kemarin," imbuhnya.

Karena itu Aman menegaskan kegiatan ini mampu menjadi event istimewa. Bukan hanya semata untuk Kalurahan Ngampilan, tapi juga bagi Kota Yogyakarta guna mendukung geliat pariwisata.

(Feb)-m



KR-Franz Boedisoekamanto

**Tiga Gunung Bakpia, merupakan potensi wilayah Kelurahan Ngampilan.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Ngampilan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Ngampilan			

Yogyakarta, 14 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005